

# **El Ayuntamiento de Moncada desestima la propuesta de los vecinos**

## **Después del verano, se solucionará el problema del agua en Masés**

**MONCADA.** — El Ayuntamiento ha desestimado la propuesta de los vecinos de Masés para solucionar los cortes nocturnos en el suministro de agua potable. En este sentido, en un escrito del concejal de aguas, la Corporación Municipal, que preside Leonardo Margareto, indica lo siguiente: «La asociación de vecinos propuso una solución, prácticamente inviable, a través de un pozo de riego, con imposibilidad de que por gravedad llegase al grupo impulsor, que ocasiona el abastecimiento».

«El Ayuntamiento —señala el escrito— mucho antes de la recepción de estas indicaciones, se ha estado preocupando de que la prestación del servicio público quedase atendida, mediante la conexión a la red de abastecimiento de agua proveniente de otro pozo, para de esta forma solucionar completamente el problema del abastecimiento. Como se puede comprobar con las obras que se

están efectuando para acueducto de prestación del servicio.»

Asimismo, en el escrito de la Corporación, presidida por Leonardo Margareto, se indica que el Ayuntamiento «ha obtenido autorización para llevar a cabo una nueva perforación, que precisamente para no producir molestias y desabastecimientos intermitentes a los usuarios de la zona, la llevará a cabo cuando pase el período veraniego.»

Finaliza el escrito en respuesta a las declaraciones efectuadas por los vecinos de Masés, añadiendo: «Es anecdótico que no obstante la tan pregonada escasez de agua, las piscinas de dicha zona estén funcionando con normalidad, así como el riego de los jardines de los chalets de la zona, es fácil comprobar su riego a través de agua potable» y la concejalía de aguas potables espera que ésta sea su última nota sobre el tema, ya que «está todo perfectamente aclarado».